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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:     Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Coordenador de Juízes:                        Fabrício Pinotti 15 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 18 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 19 

 20 

1. Demonstrações Financeiras: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que as 21 

demonstrações financeiras, balanço patrimonial, demonstrativo de resultado, fluxo de caixa, 22 

mutação do patrimônio, bem como as devidas notas explicativas foram apresentadas e 23 

aprovadas sem apontamento de ressalvas da auditoria externa, realizada pela empresa BLB 24 

Auditores Independentes, cujo auditor responsável é o Sr. Remerson Galindo. Na sequência, 25 

informou que em 02 de abril de 2018 as demonstrações financeiras foram encaminhadas ao 26 

Conselho Fiscal da ABQM. Subsequentemente, apresentou o resultado operacional referente ao 27 

exercício de 2017 e 2016. O exercício de 2017 apresentou superávit de R$ 4.272.102,00 e no 28 

ano de 2016 apresentou superávit de R$ 5.232.893,00. Houve redução de 18% do superávit de 29 

2017 comparado ao de 2016, posto que no exercício de 2016 foram aprovados reajustes nas 30 

taxas de Stud Book e na Taxa Associativa, e no ano de 2017 teve somente readequação dos 31 

valores do sócio contribuinte. Na sequência, informou que 97% do caixa da ABQM correspondem 32 

ao operacional. Em 2017 o valor do caixa operacional foi de R$ 22.315.903,00 e no ano de 2016 33 

foi de R$ 18.449.753,00, apresentando uma variação positiva. O caixa de fomento no ano de 34 

2017 apresentou a quantia de R$ 163.525,00 contra R$ 2.463.559,00 em 2016, sendo uma 35 

variação negativa. Em 2017 o caixa referente ao challenge em 2017 foi de R$ 367.754,00 contra 36 

R$ 376.520,00 em 2016, sendo uma variação negativa de R$ 8.766,00. O caixa referente ao 37 

Potro do Futuro Corrida no ano de 2017 apresentou a quantia de R$ 239.324,00 contra R$ 38 

277.000,00 em 2016, sendo uma variação negativa. Em 2017 o total do caixa foi de R$ 39 

23.086.506,00 contra R$ 21.566.832,00 em 2016, sendo uma variação positiva. Posteriormente, 40 

com a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou as contas com maior representatividade nas 41 

demonstrações financeiras. O Intangível que é o ativo, no ano de 2017 apresentou variação 42 

positiva de comparado a 2016, em razão do desenvolvimento do novo sistema do Stud Book. A 43 

conta do fomento a aplicar apresentou no ano de 2017 o saldo de R$ 163.525,00 contra R$ 44 
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2.463.559,00 em 2016. O saldo de fomento diminuiu em razão do maior repasse e menor 45 

arrecadação. Ressaltou também que no ano de 2017 houve repasse do importe de R$ 46 

1.000.00,00 em prêmios para o Campeonato Nacional. A conta de crédito ao quartista e outros 47 

créditos apresentou em 2017 a quantia de R$ 703.860,00 contra R$ 748.698,00 em 2016. A 48 

receita de atividade social apresentou variação positiva em razão do aumento de 13% na taxa 49 

associativa e 10% com esporte nos eventos oficiais. A despesa financeira apresentou uma 50 

variação positiva no ano de 2017 em razão do aumento na utilização do cartão de crédito. A 51 

receita financeira apresentou no ano de 2017 o saldo de R$ 1.805.992,00 contra R$ 52 

2.411.590,00 em 2016, sendo uma variação negativa correspondente a 25,1% . Por fim, o 53 

Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão colocou em votação os demonstrativos 54 

financeiros, sendo aprovados pelos membros por unanimidade. 55 

 56 

2. Orçamento Realizado: Com a palavra, o superintendente geral, Sr. Daniel Costardi 57 

apresentou o orçamento realizado até março de 2018, iniciando pelas receitas com total de 58 

entrada de R$ 5.155.420,00, contra o orçado de R$ 4.773.295, sendo uma variação positiva de 59 

R$ 382.125,00 acima do orçado. O Stud Book apresentou superávit no exercício, com total 60 

realizado de R$ 2.178.424,00, sendo R$ 2.074.558,00 o orçado e a variação positiva de R$ 61 

103.866. O leilão de Vaquejada apresentou superávit. A taxa de fomento apresentou uma 62 

variação positiva de R$ 59.041,00. Outras receitas apresentou um superávit de R$ 38.567,00. A 63 

anuidade apresentou superávit no exercício em razão do reajuste de 4% aprovado no ano 64 

corrente, com total realizado de R$ 1.767.999,00, contra R$ 1.560.502,00 orçado. A revista 65 

apresentou variação negativa de R$ 35.553,00. A receita do Evento Congresso Brasileiro não 66 

está consolidada, até o momento apresentou captação de R$ 434.950,00, contra R$ 450.000,00 67 

o orçado. A receita financeira apresentou captação de R$ 404.124,00, sendo uma variação 68 

negativa de R$ 4.491,00. Ressaltou que o realizado da receita financeira tende a diminuir no 69 

decorrer do ano, posto que o banco diminuiu a rentabilidade do investimento de 102% da taxa 70 

selic para 98%. Na sequência, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que estão 71 

contatando outros bancos a fim de angariar melhores taxas. Ato contínuo apresentou a Curva 72 

ABC, sendo a principal receita a taxa de registro com 22,23% do total, seguido do relatório de 73 

serviço de reprodutor (18,69%), transferência de propriedade (17,20%), multa (16,67%), 74 

transferência de embrião (16,15%), nascido de animal importado (4,77%), registro de animal 75 

nascido sêmen congelado importado (2,00%), chipagem (1,22%), diversos (0,76%), segunda via 76 

certificado (0,28%) e importação de sêmen congelado (0,14%). Com a palavra, o Sr. Daniel 77 

Costardi informou que a curva ABC tende a alterar no decorrer do ano. Aduziu também que 78 

durante a reunião do Conselho de Administração realizada em janeiro de 2018 houve aprovação 79 

do aumento de alguns emolumentos do Stud Book. Posteriormente, destacou os principais itens 80 

referentes às despesas. As despesas com recursos humanos apresentaram o realizado de R$ 81 

1.353.424 contra o orçado de R$ 1.158.793 e a variação negativa de R$ 194.631, haja vista que 82 

passou a englobar os funcionários contratados sob regime de pessoa jurídica. As despesas com 83 

manutenção e instalações ultrapassaram o valor orçado, posto que foram realizadas reformas na 84 

sede, bem como despendido uma quantia não orçada para conserto dos ares-condicionados. Por 85 

fim, informou que o total de saída foi de R$ 4.236.549,00, sendo R$ 3.815.046,00 o orçado. 86 

Subsequentemente, apresentou os valores do Caixa. No ano de 2018 o saldo disponível inicial foi 87 

de R$ 23.075.284,00, entrou o importe de R$ 4.942.379,00, saiu a quantia de R$ 2.561.550,00, 88 
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o valor despendido com investimentos foi de R$ 42.375, restando saldo operacional de R$ 89 

25.413.739,00. O saldo inicial de fomento foi de R$ 11.664,00, entrou a quantia de R$ 90 

213.041,00, saiu o importe de R$ 1.632.624,00, restando saldo negativo de R$ 1.407.919,00. 91 

Ademais, tem-se a quantia de R$ 3.309.570,00 a receber de cartão de crédito. Por fim, o total 92 

geral do caixa é de R$ 27.315.389,00, contra R$ 23.949.091,00 do orçado. Posteriormente, com 93 

a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em 94 

relação às páginas de anúncio da 1ª Edição da Revista, em 2018 teve 56 e em 2017, 29. A 95 

Quantidade de assinantes da revista no mês de fevereiro de 2018 é 165. Em relação aos 96 

indicadores do Stud Book, as coberturas deste ano correspondem a 27.165, enquanto que em 97 

2017 era de 29.816. A quantidade de registro está bem inferior comparado ao ano anterior. 98 

Ressaltou que muitos registros estão parados devido a pendências de documentos. O registro 99 

por transferência de embrião deste ano foi de 272, enquanto que em 2017 teve 2.045. 100 

Transferência de propriedade deste ano foi de 6.273, e em 2017 teve 6.354. A importação de 101 

animais neste ano foi 23 e 35 no ano anterior. Pagamento da taxa de nacionalização neste ano 102 

foi 14, e em 2017 teve 21. Registros provenientes dos animais por sêmen importado foi de 28, e 103 

69 no ano anterior. Processos por sêmen importado foi 03, e em 2017 teve 02. Na sequência, 104 

apresentou os indicadores do departamento de esportes. O número de competições no ano 105 

corrente foi 170, no ano anterior 133. A quantidade de inscrições do ano corrente foi 18.863, no 106 

ano anterior 19.581. Por fim, apresentou os indicadores de esportes de competição por 107 

modalidade. Por fim, o Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão colocou em votação 108 

a matéria, sendo aprovado pelos membros por unanimidade. 109 

 110 

3. Leilão em prol do Hospital do Câncer de Barretos: Com a palavra, o Sr. Thiago propôs 111 

realizar um leilão no domingo durante o evento da ABQM, no qual 100% da verba arrecadada 112 

será destinada ao Hospital do Câncer de Barretos. Em contrapartida, propôs colocar uma carreta 113 

no evento da ABQM com realização de exames de prevenção de câncer. Assim, para a realização 114 

do Leilão em prol do Hospital do Câncer de Barretos pleiteou à ABQM a isenção de taxa referente 115 

ao leilão e o fornecimento de 30 (trinta) baias para acomodar os animais que serão leiloados. 116 

Informou que contataram a criar para promover o leilão. Em resposta ao questionamento do Sr. 117 

Daniel Costardi, com a palavra, o Sr. Thiago informou que o leilão será 100% de animais da raça 118 

quarto de milha. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva, aprovaram o pleito 119 

por unanimidade. 120 

 121 

4. Parceria ABQM e APAE Avaré: Com a palavra, o Sr. Abelardo Mendes informou que a APAE 122 

cedeu para a ABQM utilizar uma área de aproximadamente 10.000 m².  Na sequência, com a 123 

palavra, o Sr. Alcides Pepe, presidente da APAE Avaré, primeiramente agradeceu o apoio e 124 

parceria da ABQM com a APAE Avaré. Em relação ao terreno relatou que a APAE tem uma área 125 

de aproximadamente 10.000m² anexa ao parque, a qual foi cedida para a ABQM utilizar. 126 

Posteriormente, apresentou informações sobre a APAE de Avaré, pessoas atendidas e seus 127 

respectivos custos. Na sequência, apresentou projeto de parque aquático, o qual aduz ser útil 128 

para as crianças, sendo um meio da APAE obter renda, além disso a APAE disponibilizaria para os 129 

quartistas utilizarem durante os Eventos da ABQM. Com a palavra, o Sr. Carlos Alberto, diretor 130 

financeiro da APAE, falou sobre a situação da APAE e que é necessário sanar o problema 131 

financeiro, ressaltou que o déficit anual da APAE é em torno de R$ 400.000. Informou que a 132 
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APAE tem aproximadamente 600 sócios anuais, assim, propôs se possível deixar com a ABQM 133 

fichas de adesão para as pessoas contribuírem com a APAE. Concluiu que o apoio da ABQM é de 134 

extrema importância para a APAE Avaré. 135 

 136 

5. Data do 39º Potro do Futuro e Copa dos Campeões: Com a palavra, o Sr. Daniel 137 

Costardi informou que a data aprovada para realização do Evento 39º Potro do Futuro e Copa 138 

dos Campeões é de 8 a 14 de outubro do ano corrente. Entretanto, a eleição no Brasil será 139 

realizada no dia 07 de outubro de 2019. Por fim, os membros da Diretoria Executiva aprovaram, 140 

por unanimidade a realização do Evento 39º Potro do Futuro e Copa dos Campeões no período 141 

de 14 a 21 de outubro do ano corrente. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria 142 

Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de 143 

abril de 2018, sendo esta aprovada pelos presentes. 144 

 145 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 146 

Abelardo Ferreira Mendes 147 

Emerson Vinicius Oliveira Dias 148 

Maurício Coelho Júnior  149 

Rafael Ferreira Ideburque Leal  150 


